

El Rey que Volverá.

Hoy estamos terminando nuestra serie ¿Sabes quien es Jesús? Yo estoy seguro que después de haber estudiado el evangelio de Lucas y después de escuchar todos los mensajes durante este mes, ya tenemos muy claro quien es Jesús. El es el ***Jesús es Dios hecho carne.***

Los discípulos llegaron a esta conclusión después de observar personalmente que ***tiene poder sobre los elementos químicos, tiene poder sobre la naturaleza, tiene poder sobre la enfermedad, tiene poder sobre la muerte, es omnisciente y resucitó de entre los muertos.***

Y después que Jesús mismo les mostró quien es Él en las escrituras, descubrieron que ***Jesús es el Dios creador, eterno y preexistente*** revelado en las escrituras.

Hace dos semanas aprendimos cómo sucedió el milagro de la encarnación y la semana pasada aprendimos que Jesús está en una posición de máxima autoridad, la cual tenía antes de la creación del mundo, de la cual se despojó en la encarnación, y a la cual volvió después de pasar por un proceso de obediencia, de sufrimiento, de muerte, resurrección y ascensión.

¿Que está haciendo Jesús hoy? Jesús hoy está ***ejerciendo un ministerio a favor de la iglesia: Está intercediendo por nosotros ayudándonos en nuestras debilidades y luchas, Pero también está preparando un lugar para nosotros.*** El dijo esto:

Juan 14:2 NVI 2 “... *Voy a prepararles un lugar.*

Esto significa que hay un lugar para ti y para mí al otro lado de esta vida, cruzando por el valle de la muerte: en la eternidad. Allí hay un lugar para ti y para mí, porque Jesús fue a prepararlo. Por eso los cristianos no creemos que al morir iniciaremos un proceso de reencarnaciones sin fin, no es así. Al morir, vamos al lugar que Jesús preparó para nosotros, y en su momento, resucitaremos como él resucitó.

Hoy para terminar con esta serie quiero decirles que Jesús regresará por segunda vez a esta tierra. Mi mensaje el día de hoy se titula: ***El Rey que Volverá.***

Los cristianos esperamos la segunda venida de Jesús. El Apóstol Pablo escribió:

2 Timoteo 4:8 *8 Por lo demás, me está reservada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que aman su venida.*

Lo que quiero destacar de este pasaje, es que los cristianos debemos amar su venida; debemos pensar en el regreso de Jesús con esperanza y con gozo; como cuando una familia se reúne después de mucho tiempo de no verse.

¿Porque creemos que Jesús es el rey que volverá? Observa estos pasajes de la escritura:

Juan 14:3 NVI 3 *Y si me voy y se lo preparo, vendré para llevármelos conmigo. Así ustedes estarán donde yo esté.*

¿Quién está hablando aquí? Jesús. ¿Que dice? Que vendrá para llevarnos con él. Jesús anhela que estemos donde él está. Un día, cuando muramos, estaremos junto a Él por la eternidad. Sin embargo, estas palabras declaran que él vendrá y nos llevará. Un día, en este planeta, la noticia será los millones de desaparecidos al mismo tiempo. ¿Que habrá sucedido? Que Jesús vino por los que son suyos. ¿Tu le perteneces a Jesús?

Cada creyente debe tener presente la promesa de que Jesús vendrá. Vendrá para llevarnos con Él; pero vendrá también para reinar. Él es el rey que volverá.

Jesús, ya no vendrá para ser humillado y maltratado, ya no vendrá para nacer de una virgen en una situación de pobreza, ya no vendrá para morir en una cruz. Vendrá con gran poder y gloria en su estado de exaltación y glorificación actual. Observa estos pasajes:

Marcos 13:26 RV60 26 *Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en las nubes con gran poder y gloria.*

Es Jesús diciendo estas palabras. Él está declarando cómo será su segunda venida: vendrá en las nubes con Gran poder y Gloria.

El apóstol Pablo escribió en otra escritura:

1 Tesalonicenses 4:17 RV60 17 *Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor.*

En otra escritura, Juan el Apóstol escribió:

Apocalipsis 1:7 RV60 7 *He aquí que viene con las nubes, y todo ojo le verá, y los que le traspasaron; y todos los linajes de la tierra harán lamentación por él. Sí, amén.*

Jesús declara aquí que su segunda venida será un acontecimiento de impacto global. Hace un siglo todavía, esta declaración era incomprensible, hoy no lo es. El día de hoy todos podemos ver aun desde nuestro celular un acontecimiento de gran relevancia.

Antes del nacimiento de Jesús, el Ángel que dio la noticia a María de que daría a luz a Jesús; explicó que Jesús reinaría para siempre. Lo dijo así:

Lucas 1:33 RV60 33 *“...y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin.*

Esta profecía aún no se ha cumplido sobre la tierra. ¿Cuándo sucederá? Cuando Jesús venga por segunda vez. Como lo dice el Apóstol Juan en la profecía:

Apocalipsis 11:15 RV60 15 *El séptimo ángel tocó la trompeta, y hubo grandes voces en el cielo, que decían: Los reinos del mundo han venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará por los siglos de los siglos.*

Cada cristiano debe tener presente la promesa inminente de que Jesús regresará por nosotros; y debe saber que Jesús regresará para establecer su reino en esta tierra. Vamos a condensar esta verdad en una frase:

Jesús es el rey que volverá por nosotros y establecerá su reino.

Cuando observo los acontecimientos actuales comprendo que el regreso del Rey sucederá pronto. No es casualidad que el 14 de Mayo del 2020 en Roma se vaya a reunir el papa Francisco con los líderes de todo el mundo para establecer un pacto mundial de educación. Los élites que controlan el mundo, saben que para cambiar al mundo actual, se debe empezar

educándolo de otra forma. Ellos quieren preparar al mundo para establecer un solo gobierno global, con un líder global, y un ejercito global.

NO es casualidad que élites mundiales mediante Hollywood tienen años adoctrinando al mundo para que el regreso de Jesús sea considerada una invasión alienígena. Tienen años adoctrinando al mundo para pensar que del cielo vendrán enemigos a querernos invadir para quedarse con los recursos naturales del planeta o para destruirlo.

No es casualidad que Turquía se esté desvinculando de los Estados Unidos amenazando con cerrar bases militares americanas en su territorio, y a la vez se esté uniendo con Rusia, con China y con Irán; el eje militar que según las profecías de Ezequiel pronto harán guerra contra Israel.

NO es casualidad que Rusia acaba de anunciar que tiene un misil, hipersónico e intercontinental capaz de tocar suelo norteamericano en 15 minutos el cual no puede ser detectado por escudos anti misiles como los que tiene Israel y Estados Unidos.

Nada esto es casualidad, Jesús vendrá pronto y nosotros debemos estar preparados.

Repito: *Jesús es el rey que volverá por nosotros y establecerá su reino*

¿De que manera debe afectarnos esta verdad?

Debe producir un estado de confianza.

Algo ocurre en el corazón del que se queda, cuando sabe que a quien espera regresará pronto.

Me he tocado muchas veces hablar con mi familia cuando estoy fuera de la ciudad y el saber que se acerca el momento de estar juntos de nuevo, nos produce paz, seguridad, satisfacción, esperanza como familia.

Algunas situaciones difíciles ocurren cuando estamos separados pero nos alienta el hecho de que pronto volveremos a estar juntos.

De igual manera, en cuanto a Cristo, tal vez algunas situaciones difíciles nos han ocurrido, tal vez algunas dificultades hemos tenido que enfrentar; seguramente hemos tenido que llorar más de lo que nos gustaría; sin embargo, debemos saber que nuestro señor regresará pronto. Regresará

para que estemos para siempre con él. Y en su presencia, no sufriremos ya más. Como dice en Apocalipsis:

Apocalipsis 7:17 RV60 *17 porque el Cordero que está en medio del trono los pastoreará, y los guiará a fuentes de aguas de vida; y Dios enjugará toda lágrima de los ojos de ellos.*

Por eso el autor de la carta a los hebreos animaba a los hermanos de esta manera:

Hebreos 10:35-37 NVI *35 Así que no pierdan la confianza, porque ésta será grandemente recompensada. 36 Ustedes necesitan perseverar para que, después de haber cumplido la voluntad de Dios, reciban lo que él ha prometido. 37 Pues dentro de muy poco tiempo, «el que ha de venir vendrá, y no tardará.*

Jesús dijo a sus discípulos al tocar el tema de su partida y segunda venida:

Juan 14:1-3 NVI ¹»No se angustien. Confíen en Dios, y confíen también en mí. ² En el hogar de mi Padre hay muchas viviendas; si no fuera así, ya se lo habría dicho a ustedes. Voy a prepararles un lugar. ³ Y si me voy y se lo preparo, vendré para llevármelos conmigo. Así ustedes estarán donde yo esté.

Juan 14:27-28 NVI ²⁷ La paz les dejo; mi paz les doy. Yo no se la doy a ustedes como la da el mundo. No se angustien ni se acobarden. ²⁸ »Ya me han oído decirles: "**Me voy, pero vuelvo a ustedes.**"

Por lo tanto, lo que nos toca por ahora es estar confiados sabiendo que nuestro señor regresará.

Cuando veamos la decadencia de este mundo, y la sintamos empeorar cada vez más, recordemos que Jesús vendrá y pondrá orden en esta tierra; él vendrá a establecer su reino.

Cualquier angustia que esté cargando nuestro corazón, debe ser depositada sobre Él, sabiendo que su regreso es cuestión de tiempo; y que le veremos y que estaremos siempre con Él.

NO permitamos que la angustia, el dolor y la decepción, apaguen nuestra esperanza.

Nuestra esperanza en su regreso debe producir seguridad en nuestro corazón. Esto no significa que nos cruzaremos de brazos y no haremos lo que nos toca; al contrario, cuando el regrese debe encontrarnos fuertes en la fe, firmes en nuestra esperanza, y con resultados favorables que presentarles. Porque Jesús no solo viene para consolarnos a nosotros y reinar sobre el mundo; también viene para arreglar cuentas con nosotros.

¿De que manera debe afectarnos esta verdad?

Debe producir una vida de fidelidad.

Saber que Jesús vendrá otra vez debe producir paz, pero también debe producir carácter en nosotros. Los cristianos no somos un grupo de gente escapista que se consuela de saber que su Señor vendrá. Somos también un grupo de gente que por amor a su rey cuida su corazón y hace las cosas con excelencia para representarlo correctamente ante el mundo.

Cuando Jesús enseñó de su segunda venida, hablo de que debemos tener paz, pero hablo también de que debemos presentar resultados favorables a su regreso. Hablo de que volverá para arreglar cuentas con nosotros que somos sus siervos, hablo de que debemos estar preparados para nos ser sorprendidos a su regreso, hablo de que en su regreso el premiará la fidelidad y castigará la negligencia. Veamos algunas escrituras:

Mateo 25:19-29 NVI ¹⁹ *»Después de mucho tiempo volvió el señor de aquellos siervos y arregló cuentas con ellos.²⁰ El que había recibido las cinco mil monedas llegó con las otras cinco mil. "Señor —dijo—, usted me encargó cinco mil monedas. Mire, he ganado otras cinco mil."²¹ Su señor le respondió: "¡Hiciste bien, siervo bueno y fiel! En lo poco has sido fiel; te pondré a cargo de mucho más. ¡Ven a compartir la felicidad de tu señor!"²² Llegó también el que recibió dos mil monedas. "Señor —informó—, usted me encargó dos mil monedas. Mire, he ganado otras dos mil."²³ Su señor le respondió: "¡Hiciste bien, siervo bueno y fiel! Has sido fiel en lo poco; te pondré a cargo de mucho más. ¡Ven a compartir la felicidad de tu señor!"²⁴ »Después llegó el que había recibido sólo mil monedas. "Señor —explicó—, yo sabía que usted es un hombre duro, que cosecha donde no ha sembrado y recoge donde no ha esparcido."²⁵ Así que tuve miedo, y fui y escondí su dinero en la tierra. Mire, aquí tiene lo que es suyo."²⁶ Pero su señor le contestó: "¡Siervo malo y perezoso! ¿Así que*

sabías que cosecho donde no he sembrado y recojo donde no he esparcido? ²⁷ Pues debías haber depositado mi dinero en el banco, para que a mi regreso lo hubiera recibido con intereses. ²⁸ » " Quítenle las mil monedas y dénselas al que tiene las diez mil. ²⁹ Porque a todo el que tiene, se le dará más, y tendrá en abundancia. Al que no tiene se le quitará hasta lo que tiene "

La palabra fiel que aparece en esta escritura, cuando Jesús premia a los siervos es: **PISTOS** significa digno de confianza, confiable, fiel. Saber que Jesús vendrá debe estimularnos para volvernos confiables ante El.

La esperanza de su venida, debe producir que seamos mas constantes, mas excelentes y mas esforzados. Precisamente porque el volverá por nosotros, y porque no sabemos cuando, debemos vivir preparados para rendir cuentas personales y familiares claras a su regreso. Cuentas matrimoniales claras a su regreso, cuentas ministeriales claras a su regreso. Por que no sabemos el día ni la hora por lo tanto esforcémonos porque nos encuentre en el lugar correcto, haciendo lo correcto y de la manera correcta. Jesús mismo lo dijo:

Lucas 12:37-43 NVI ³⁷ Dichosos los *siervos a quienes su señor encuentre pendientes de su llegada. Créanme que se ajustará la ropa, hará que los siervos se sienten a la mesa, y él mismo se pondrá a servirles. ³⁸ Sí, dichosos aquellos siervos a quienes su señor encuentre preparados, aunque llegue a la medianoche o de madrugada. ³⁹ Pero entiendan esto: Si un dueño de casa supiera a qué hora va a llegar el ladrón, estaría pendiente para no dejarlo forzar la entrada. ⁴⁰ Así mismo deben ustedes estar preparados, porque el Hijo del hombre vendrá cuando menos lo esperen. ⁴¹ —Señor —le preguntó Pedro—, ¿cuentas esta parábola para nosotros, o para todos? ⁴² Respondió el Señor: —¿Dónde se halla un mayordomo fiel y prudente a quien su señor deja encargado de los siervos para repartirles la comida a su debido tiempo? ⁴³ Dichoso el siervo cuyo señor, al regresar, lo encuentra cumpliendo con su deber”

Dios quiera que en la venida de Jesús nos encuentre haciendo nuestro deber. ¿Cuál es mi deber como pastor y predicador del evangelio? ¿Cuál es tu deber como padre? ¿Cuál es tu deber como esposo? ¿Cuál es tu deber como jefe? ¿Cuál es tu deber como empleado? ¿Cuál es tu deber como

líder? ¿Cuál es tu deber como cristiano hijo de Dios? Que Dios encuentre a nuestra iglesia haciendo su deber. Y esto nos lleva a un tercer aspecto en el que nos debe afectar el saber que Jesús vendrá otra vez:

¿De que manera debe afectarnos esta verdad?

Debe producir una pasión por los perdidos.

La razón por la que Cristo vino al mundo y murió por nosotros fue su amor por nosotros. Para salvarnos. El mismo lo dijo de esta manera:

Juan 3:16-17 NVI ¹⁶ »*Porque tanto amó Dios al mundo, que dio a su Hijo *unigénito, para que todo el que cree en él no se pierda, sino que tenga vida eterna.* ¹⁷ *Dios no envió a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para salvarlo por medio de él.*

Estos versículos establecen de manera precisa el corazón de Dios, y la misión de Jesús para el mundo. Esto es lo que Jesús quiere: ***Que el mundo sea salvo***. Por esa razón antes de irse encomendó a los discípulos lo que se le conoce como la gran comisión, lo dijo así:

Mateo 28:19-20 NVI ¹⁹ *Por tanto, vayan y hagan discípulos de todas las *naciones, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo,* ²⁰ *enseñándoles a obedecer todo lo que les he mandado a ustedes. Y les aseguro que estaré con ustedes siempre, hasta el fin del mundo.*

Estas dos fracciones de la escritura que condensan el pensamiento y el corazón de Jesús; y deben producir en nosotros una mentalidad, un estilo de vida. Ya sea por el deseo de complacer a Jesús como por la responsabilidad de obedecerle. Vivir para alcanzar a quienes no conocen a Jesús debe ser una característica de la iglesia. Nunca debemos olvidar que esta fue la razón del sufrimiento de Jesús: Salvar al mundo. La redención de la humanidad. Ahora ya no es Jesús quien va a recorrer las calles y ciudades ahora es la iglesia. Somos nosotros sus enviados. El dijo:

Juan 20:21 RV60 ²¹ *Paz a vosotros. Como me envió el Padre, así también yo os envío.*

Sin embargo, sí puede ser que estando en la casa del padre, sirviéndole, trabajando para El y obedeciéndole, perdamos de vista que lo que hay en su corazón es el deseo de que regrese el hijo pródigo. Como lo contó Jesús en la historia donde El hijo perdido vuelve a casa, el padre hace una fiesta

por la alegría de su corazón, la da la bienvenida al chico pero el hermano mayor no se alegra, veamos:

Lucas 15:25-32 NVI 25 *»Mientras tanto, el hijo mayor estaba en el campo. Al volver, cuando se acercó a la casa, oyó la música del baile. 26 Entonces llamó a uno de los siervos y le preguntó qué pasaba. 27 "Ha llegado tu hermano —le respondió—, y tu papá ha matado el ternero más gordo porque ha recobrado a su hijo sano y salvo." 28 Indignado, el hermano mayor se negó a entrar. Así que su padre salió a suplicarle que lo hiciera. 29 Pero él le contestó: "¡Fíjate cuántos años te he servido sin desobedecer jamás tus órdenes, y ni un cabrito me has dado para celebrar una fiesta con mis amigos! 30 ¡Pero ahora llega ese hijo tuyo, que ha despilfarrado tu fortuna con prostitutas, y tú mandas matar en su honor el ternero más gordo!" 31* *»"Hijo mío —le dijo su padre—, tú siempre estás conmigo, y todo lo que tengo es tuyo. 32 Pero teníamos que hacer fiesta y alegrarnos, porque este hermano tuyo estaba muerto, pero ahora ha vuelto a la vida; se había perdido, pero ya lo hemos encontrado." »*

¿Que le pasó al hermano mayor? Le pasó que al estar envuelto en el apasionante trabajo de la casa del padre, al estar tan enfocado en hacer las cosas bien y obedecer, perdió la pasión por complacer el anhelo de su padre. Perdió el dolor de su hermano perdido y perdió de vista el sentir más profundo de su padre.

Cuando Jesús regrese nosotros no solo debemos rendirle cuentas de nuestra fidelidad personal, sino también de nuestra fidelidad hacia la causa más importante de su corazón: **los perdidos**. Si Jesús va a regresar, entonces debemos sentir la urgencia por alcanzar a quienes no le conocen. Debemos hacerle saber que nos importa el deseo de su corazón.

Un día nosotros estuvimos perdidos y nuestro hermano mayor Jesús, salió de la casa del padre para venirnos a buscar ahora nosotros debemos ir a buscar a los otros hijos pródigos que aún están bajo el embrujo del dinero, del alcohol, de las drogas, del adulterio. A Jesús le importan las almas a nosotros también nos deben de importar.

llamar a los músicos.

Termino con este versículo:

Mateo 24:12 RV60 12 “...y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará...”

Este versículo nos remonta a estos tiempos de la espera del regreso de Jesús. Es posible que por las situaciones difíciles que estas viviendo, tu amor, tu fe, tu confianza y tu ánimo se esté enfriando.

Debemos aumentar la intensidad de nuestro amor y pasión por Dios, y por su causa.

Debemos reactivar nuestra búsqueda de su presencia sabiendo que su regreso está cerca: crezcamos en esperanza, crezcamos en fidelidad, y crezcamos en interés por alcanzar a los perdidos.